

11.12.2012

Unterstützung für krebskranke Kinder



Jürgen Holzmann (rechts) übergibt mit seinem Sohn Horst die Spende an Erich Fröls (links) und dessen Enkelin Celina. Foto: Leo Postl

Von Leo Postl

Eine schöne vorweihnachtliche Überraschung gab es für den Förderverein Dino Kindereisenbahn Neu-Isenburg. Jürgen Holzmann, der zwei Lotto-Verkaufsstellen im Isenburg Zentrum (IZ) betreibt, überbrachte einen Spendenscheck von 1000 Euro. Der Spendenbetrag war Holzmann von Lotto-Hessen in Wiesbaden zur Verfügung gestellt worden. Grund dafür war das besonders gute Abschneiden seiner Lotto-Verkaufsstelle.

Als Teil des Qualitätssicherungsprogramms der Lotto-Gesellschaft werden ständig die Produktkenntnis, der Kundenservice und besonders auch die Einhaltung der Jugendschutzbestimmungen überprüft. Die beiden Lotto-Verkaufsstellen Holzmann erhielten dabei Bestnoten.

"Ich gebe diese finanzielle Belohnung gerne weiter, wollte jedoch, dass sie einer Initiative in Neu-Isenburg zugute kommt", erklärte Jürgen Holzmann seine Entscheidung, den Betrag an die Dino Kindereisenbahn zu überreichen. Nun übergab er die Spende an den Erfinder und Initiator der Eisenbahn, Erich Fröls. "Wir werden das Geld nicht für uns behalten, sondern als weitere Spende dem Verein ‚Hilfe für krebskranke Kinder‘ in Frankfurt geben", erklärte Erich Fröls. Damit erreicht das bisherige Spendenvolumen vom Förderverein Dino Kindereisenbahn die Summe von 180 000 Euro.

© 2012 Neu-Isenburger Neue Presse